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Pedi1UlkJfino a Perugia è stato colto sulfatkJ davanti alla Stranieri

Arrestato pusher albanese
ASSISI (v.a.) - Un giovane albanese clandestino
è stato arrestato ieri sera per spaccio di droga,
dopo essere stato pedinato per un'ora dai carabi
nieri in borghese. Il ragazzo, G.L., 25enne di origi
ne albanese, era da tempo sotto l'occhio delle
forze dell'ordine. Senza fissa dimora, oltre che
senza pennesso di soggiorno, si muoveva tra l'Assi
sano e il Perugino, dove spacciava sostanze stupe
facenti. Il giovane è stato individuato dai militari
del nucleo operativo della compagnia dei carabi-

nieri di Assisi nel tardo pomeriggio, mentre si
trovava alla stazione ferroviaria di Santa Maria
degli Angeli. Stava conversando con alcuni conna
zionali, mentre attendeva un treno per Perugia.
Quando è salito sul vagone, i militari, in borghese,
hanno deciso sul momento di seguirlo fino alla
stazione di Perugia e poi sull'autobus fino a Porta
Pesa. Durante tutto il pedinamento, il giovane si è
mostrato fin troppo sicuro e tranquillo, tanto da
non voltarsi mai durante tutto il tragitto per con-

trollare se fosse seguito o meno. Il 25enne albanese
ha così proceduto in tutta disinvoltura, raggiungen
do il luogo concordato, a pochi metri dall'universi
tà per Stranieri, dove ha iniziato a smerciare droga.

Il blitz
I carabinieri hanno pedinato per circa
un'ora il 25enne albanese fino a coglierlo
sul fatto all'università di palazzo Gallenga

Quando i carabinieri si sono avvicinati, il pusher
ha tolto dalle tasche dei calzoni alcuni involucri
contenenti sostanze stupefacenti, ingerendole pur
di risultare pulito al controllo delle forze armate. l
militari sono riusciti comunque a recuperare un
buon numero di involucri contenenti in totale 20
grammi di cocaina. Abbastanza per far scattare le
manette; il clandestino è stato arrestato per spac
cio e ora si trova, in attesa di processo, presso il
carcere di Capanne.

La Sovrintendenza: "Il muro di contenimento rovinerebbe l'ambiente"

Torgiovannetto, piace a metà
la proposta della Provincia

La scuola
Sorignani

è "a regola"
Parola

di assessore
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ICalendimaggio
! Un progetto

concreto
eattuabile
per la Festa

ASSISI - 11 progetto per la risolu
zione delle frana di Torgiovan
netto, avallato dal comitato inte
ristituzionale, non riceve in pri
ma battuta il parere completa
mente positivo della Soprinten
denza. Cente h<1 intatti posto ~lj
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sta incaricato dal soggetto attua
I.-,re. la Provincia, nella confe
TcLUl Jei servizi utilizza i fondi
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cementificio, con l'opera di bo
nifica che ne consegue, e in se
guito la realizzazione di un mu
ro di terra armata lungo 220 mè
tri e alto almeno 15 metri.
Mentre la prima parte relativa
all'abbattimento ha ricevuto
l'avallo della Soprintendenza,
sembra che la realizzazione del
muro sia stata contestata per il
forte impatto ambientale che
causerebbe; l'ente stesso avreb
be pertanto suggerito di pensare
a un progetto di disgaggio della
frana e riambientazione del ver
sante.
"I:ufficio tecnico del Comune è
sempre stato contrario a un tipo
di intervento passivo,. privile-

Frana Ancora al lavoro per una soluzione definitiva
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giando invece un intervento atti
vo sul corpo della frana - com
menta dal canto suo l'ingegnere
Stefano Nodessi Proietti dell'uf
ficio tecnico - in Conferenza dei
servizi ahhiamo espresso parere
favorevole per non ostacolare la
riapertura della strada provino
ciale 24C) il prima possihile, pur
non li1f1d ividen<Ìo il principio
alla base (Jt'ilo ~~I udio"
St)'-'~)Ihj{1 \ddl~"~~~, lì Oi:lrere della
S'.ltyrmklJdelll.a potrtilbe 4111);

Ji causare "una modifica del
progetto", per rispettare i para
metri richiesti.
Anche il Comitato frana di Tor
giovannetto ricorda che, già alcu
:-lÌ ;'l; è sl;a J\"('\"a prupost0 ur.
f'cr, ,'r<,· ,;ltc~r.a:l\\\ " quelli'
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rappresentanti del Comitato - e
lo dimostra il fatto che ora un
ente importante ci dà ragione".
"La costruzione del muro . conti
nua il Comitato -rischia di allun
gare i tempi e prevede costi in
genti, che, come ha fatto notare
l'avvocato Aldo De Bellis, ver
ranno spesi per riparare un dan
no ambientale senza andare a
ricercare cause e responsabilità.
Con il parere del tecnico Massi
mo Morigi e dell'architetto Pao
lo Raspa, ci chiediamo se l'inter
vento previsto sia il percorso giu
sto, mentre ci sono già diverse
ditte disposte a realizzare il di
sgaggio della frana".

Valentina Antonelli

ASSISI (a.g.) -Se qualcuno pote
va forse aspettarsi dei chiarimenti,
non potrà far altro che rimanere
un po' deluso: il dirigente scolasti
co della materna Sorignani di Tar
dandrea, ha dichiarato con estre
ma decisione di non aver nulla da
commentare riguardo Il' indiscre
mmi Hl materia Molto pruhabil
rnente, i racconti di corntioip SUI'"

apparsi troppo distanti JaJ!J real
UI. Diversa la reazIOne d'·l!':l11lf!~]

nistrazione com unale, dle I!Ul1 ,;

sottrae al confronto, ma anzi si di,
chiara attenta e pronta a raccoglie·
re le esigenze degli studenti. Adi·
mostrazione di questo, l'assessore
alla pubblica lSir·uzione. Anna \Ia
~]a Be!ardum. ella la soluzione di
,licunc problcmatiche segnalate
dal ,~eniton del piccoli allievi di
'jordandrea durame l'anno scola,
stico 2006/2007. "La scuola Sori
gnani è stata migliorata in molti
aspetti della sua struttura: norme
di sicurezza, servizi igienici e ve
tn.lnoltre proprio ieri -spiega l'as·
sessore - una commissione mista,
composta da genitori e funzionali
comunali, si è recata a verificare
qualità e quantità del servizio
mensa erogato ai bambini". 1\1tto
vero: i genitori si sono dichiarati
contenti dal confronto avvenuto
con la cuoca, che ha spiegato loro
come il menù venga rispettato con
la massima attenzione. 1\1tto bene
quel che finisce bene insomma;
peccato non poter capire l'origine
di equivoci che hanno turbato inu
tilmente la serenità genitoriale.

La democrazia nella festa
di Calendimaggio, avol

te, non è stata considerata co
me mezzo ideale di ammini
strazione.
Il raggiun~mento ad ogni '-l'

,to del risultato massimo >j
Vittoria del Palio, 11a port:ji,
é1 credl'fo \.'he una ·(Ilig,,·
"hia, 'l'' T'lin' !lIurnin:l1'l
i<\ .,dw1':lle mighore. Ai \ I,
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progetto quantu piu (!)]ldl\'

so po~sibiìe e stato 'f'm~' c

l'elemfuto vincente cii I)~T

"dizione dèlla Festa. '
Que511' fine :ietiirnana si \'.,
lerà per i'c1ezione dei Consi·
gli delle due Parti da qUè51
anno con regole estalute ~.:

novati. Questo moment, ;' ,
tecipativo della vita citta111
na può aprirsi al COnfrOnt(1

civile e pluralista. La novità
quindi risiede nell'ascolto
delle diverse istanze che al
cuni candidati stanno propo
nendo nell'auspicio di apri
re un dibattito serrato ed ap
passionato nell'ottica delle
innovazioni.
In questa prospettiva si collo
ca la novità di cercare di ma·
nifestare un pensiero, o me·
glio un progetto ideale ma
allo stesso tempo concreto
ed attuabile, da parte di uno
dei candidati.

Giovanni Bastianini

TI Comune provvederà
per via delle Querce

Alla ricerca
deltotem

con la ludoteca

A Umbriafiere
arriva Vitae,

per la cura di sé

No di Confocommercio
alla tassa sul turismo

in una nota - un settore che solo
se ben governato e non tartassato
potrà continuare a portare nuova
ricchezza e nuova occupazione.
anche ad Assisi". Posizione che la
Confcommercio e Federalberghi
difendono in maniera "netta e
senza cedimenti", e che rispec
chia anche la visione del ministro

ai Beni Culturali con
delega al turismo,
Francesco Rutelli,
che ritiene la tassa
"una complicazione
amministrativa e un
messaggio negativo
che parte dall'Italia.
perché ci sarebbe il
rischio di una campa

gna negativa dall'estero, perché
questa sarebbe intesa come una
tassa sul turismo". La Confcom
mercio e Federalberghi difendo
no quindi la loro posizione, per
cui "iI turismo italiano non ha
bisogno di nuovi balzelli, ma di
strategie politiche innovati~, vol,
te a rilanciarlo per produrre nuo
va ricchezza per il Paese e nUCWÌ
posti di lavoro",

ASSISI (v. a.) - La tassa sul turi
smo è "inutile e dannosa". Questo
è il commento di Confcornrner
cio e Federalberghi sulla propo
sta di governo di inserire un "da
zio" all'ingresso per i visitatori
nelle città turistiche. Una prospet
tiva che l'amministrazione comu
nale stessa sembra invece non di
sdegnare, stando alle
dichiarazioni che re
centemente ha rila
sciato l'assessore al
Thrismo Leonardo
Paoletti. La tassa,
proposta da alcuni
sindaci di città d'ar
te come Firenze, Ro
ma e Bologna, era in
fatti stata caldeggiata da Paoletti,
che ritiene che "uno o due euro"
non "bastino come deterrente
per scoraggiare i turisti, mentre
sarebbe una boccata d'ossigeno
per la città, che potrebbe così of
frire attrazioni ed eventi sempre
più significativi"'. "Siamo convin
ti della assoluta inutilità di una
tassa di scopo per il turismo 
scrivono tuttavia le associazioni

BASTIA UMBRA - Si inaugura
oggi la prima edizione di Vitae.
La prima rassegna interamente
dedicata al circuito benessere le
gato a quello aziendale si tiene
fino a domenica 28 presso il cen
tro fieristico di Bastia Umbra.
Fra i 90 operatori presenti, nume
rose saranno le presenze stranie
re a caccia di tanti preziosi made
in Umbria da riportare all'estero.
Il 26 si tiene un importante work
shop, riservato a agenzie e tour
operator, organizzato dall'agenzia
per il turismo Enit. Per infonna
zioni è possibile contattare il nu
mero telefonico 075.800040005.
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BASTIA UMBRA - "Alla ricerca
del totem perduto". Si intitola co
sì il pomeriggio di intrattenimen
to all'insegna delle tribù indiane
che la ludoteca comunale di Ba
stia Umbra ha organizzato per sa·
bato 27 ottobre. L'appuntamento
è previsto per le 15,30 presso
piazza Mazzini e si rivolge gratui
tamente ai bambini dai sei anni
in su. Travestimenti, animazioni,
avventure e una mega-caccia al
tesoro segnano l'inaugurazione
di un anno all'insegna del sano
intrattenimento di gruppo soste
nuto dall'amministrazione comu
nale.

Piano Regola
tore Generale,
quello del
2008, all 'inse
gna di qualità
e flessibilità.
"Dei risultati
fin qui conse
guiti" ha di
chiarato il sin
daco Claudio
Ricci "deside

ro ringraziare il già sindaco Gior
gio Bartolini, gli assessori, il presi
dente del consiglio comunale Lu
cio Cannelli e tutti i consiglieri".
Cresce quindi l'attesa del nuovo
Prg, annunciato dall'amministra
zione come un piano innovativo,
che, in materia di edilizia, mate
riali, progetti strategici e modelli
per il restauro ambientale, segue
i motivi per i quali Assisi è stata
dichiarata Patrimonio Mondiale
Unesco. L'assessore che sta se
guendo l'operazione, Moreno For
tini, assicura che le autorizzazio
ni necessarie e legate al Prg saran
no tutte rilasciate con tempi cer
ti, definiti e brevi.

ASSISI (a.g.)
- Detto fatto.
Dopo le segna
lazioni dei cit·
tadini che sol
lecitavano illu
rnrnazlOne e
manutenzio
ne in via delle
Querce, dal
palazw del
municipio si
tiene a far sapere che gli uffici
comunali di competenza sono già
al lavoro.
Con l'occasione il sindaco Ricci
ne approfitta per stilare un memo
randum alla cittadinanza sulle
opere fatte, proprio a partire dai
punti luce: circa 2.000'ne sono
stati istallati in tutto il territorio
comunale negli ultimi sei anni.
L'intervento, che ha portato sicu
rezza sia dal punto di vista strada
le che generale, si aggiunge a
quello che il primo cittadino vie
ne a definire lo "sviluppo del ter
ritorio". Le coordinate di questa
crescita vengono identificate in
restauri, opere pubbliche e un


